

**ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE
SEGUNDA REUNION ORDINARIA DEL CONSEJO DE MINISTROS**

La Habana, 13 de diciembre de 1996

Acuerdo 22/96

**DECLARACION DE LA ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE
SOBRE LA PAZ EN GUATEMALA**

El Consejo de Ministros quiso dejar pública constancia de su reconocimiento al Gobierno de Guatemala por los esfuerzos desplegados para culminar el proceso de negociación por la próxima firma del Acuerdo Final para una paz firme y duradera entre ambas partes.

Igualmente, reitera su más amplio llamado y respaldo a la participación de la Organización de las Naciones Unidas, solicitada por las partes, en la verificación de los compromisos adquiridos en dichos Acuerdos de Paz.